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作成 中村

柴・長浜 緑を育む会 7月 活動のご案内

2014年 7月 12日 (EL)09130～ 15:30

柴・長浜緑地内

タオル、軍手、飲み物など 通常どおり

平野部の草刈り、畑の整備 山頂部の整備

日  時

場  所

持  物

活動内容

6月 の活動報告

6月 14日 は天気良好で今回も15名 が集まつて盛会となりました。朝のミーティング

の前に女性陣がジャガ芋、玉ねぎの収穫を行つていました。見事で美味しそ うなジャガ芋

でかなりの量が収穫されました。広場の草刈 りは午前中には五十嵐、深澤、吉田さんの3

名で手分けして行いましたが、午後も山頂付近の道筋を草払いしました。刈払機の一台は

会の設立時 (平成 12年)に行政より貸与されたもので、稼働が難 しくなつたため新たに

代替えとして購入したものでした。新型であるため使い勝手も良くこれからの夏にかけて

強い味方となるでしょうし片田会長、赤羽、新明さんの 3名 で山頂部の恒例のパ トロール

を行いました。笹が大量に枯れた状態でしたが生え変わるかどうかについてはもつと観察

する必要があるでしょう。崖地の南側では春先の雪害による倒木等の被害があり、行政に

よる伐採が行われて日当たりが抜群に良くなっていました。今まで入るのが困難な場所も

開けてきたので、ツタ等の除去も簡単に出来るようになるでしょう。中腹の 2本の梅の木

は昨年に比べて今年は豊作でかなりの実がなつていたので、パ トロール後に穫 り入れを行

うこととしました。梅の実の取入れは剪定も兼ねて枝ごと切 り落とすこととし、手鋸で切

り落とし実を収穫 して枝払いも行いました。梅の本は秋にはまた剪定をする必要があるで

しょう。さつま芋の畑の整備 と植え付けは苗の入手の日程等により定例作業 日以前に 2回

に分けて有志が集まつて行つたものです。ジャガ芋が植えつけてあつた為さつま芋の作付

面積|ま昨年の半分以下となり、秋の焼き芋大会で使用するさつま芋の数が足りないのでは

ないかとも危惧きれますが、今回は牛糞堆肥ミ上壌改良剤等たつぶりと鋤き込んだ上での

作付けなので豊作は間違いないでしょう。

7月 の活動案内

インターネット アドレスで当会とその活動の記録が紹介されています。
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活動に参加してくださる会員を募集しています。また会員外の体験参加も自由です。

興味のある方は以下までお問い合わせください。

柴・長浜 緑を育む会 会長 片田重実 045-785-9470


